

Ergebnisse der Stadtmeisterschaften 2010

Ausrichter TTA Fortuna Millingen



Erwachsene

Herren A (6 Teilnehmer)

1. Jörn Franken (TTV)
2. Marcel Dahmen (TTV)
3. Christian Schepers (TTV)

Herren B (9 Teilnehmer)

1. Oliver Albers (TTV)
2. Dimitrij Maruschtschak (TTV)
3. Karl-Josef Verbeet (Fort.)

Herren Doppel

1. Carsten Franken (TTV) und Samuel Preuß (TTV)
2. Jörn Franken (TTV) und Marcel Dahmen (TTV)

Damen (4 Teilnehmerinnen)

1. Silvia de Rooy (Fort.)
2. Dorothea Goertz (Fort.)
3. Claudia Sessing (Fort.)

Offene Klasse (1 Teilnehmer)

1. Heinz de Rooy (Fortuna Millingen)

Damen Doppel

1. Silvia de Rooy (Fort.) und Dorothea Görtz (Fort.)
2. Claudia Sessing (Fort.) und Lisa Züpke (Fort.)

Jugend

Jungen (16 Teilnehmer)

1. Benedikt Tenbrink (TTV)
2. Nils Beltermann (TTV)
3. Florian Schuba (TTV)

Jungen Doppel

1. Benedikt Tenbrink (TTV) und Patrick Schenk (TTV)
2. Nils Beltermann (TTV) und Florian Schuba (TTV)

A-Schüler (13 Teilnehmer)

1. Benedikt Tenbrink (TTV)
2. Adrian Doerk (Fort.)
3. Lucas Schmidt (TTV)

Mädchen (4 Teilnehmerinnen)

1. Lisa Stevens (Fort.)
2. Lisa Züpke (Fort.)
3. Dana Straub (Fort.)

Mädchen Doppel

1. Lisa Stevens (Fort.) und Lena Züpke (Fort.)
2. Lisa Züpke (Fort.) und Dana Straub (Fort.)

A-Schülerinnen (4 Teilnehmerinnen)

1. Lisa Züpke (Fort.)
2. Dana Straub (Fort.)
3. Lena Züpke (Fort.)



Ergebnisse der Stadtmeisterschaften 2010

Ausrichter TTA Fortuna Millingen



A-Schüler Doppel

1. Benedikt Tenbrink (TTV) und Lucas Schmidt (TTV)
2. Jan-Uwe Feldmann und Adrian Doerk (Fort.)

B-Schüler (11 Teilnehmer)

1. Jonas van Dreuten (TTV)
2. Felix Bossmann (TTV)
3. Erik Becker (TTV)

B-Schüler Doppel

1. Felix Bossmann (TTV) und Jonas van Dreuten (TTV)
2. Erik Becker (TTV) und Robert Tenbrink (TTV)

C-Schüler (8 Teilnehmer)

1. Jonas van Dreuten (TTV)
2. Benjamin Schnittcher (TTV)
3. Peter Bühren (TTV)

C-Schüler Doppel

1. Benjamin Schnittcher (TTV) und Jonas van Dreuten (TTV)
2. Wladimir Ogienko (TTV) und Peter Bühren (TTV)

A-Schülerinnen Doppel

1. Melanie Wolters (TTV und Lena Züpke (Fort.)
2. Lisa Züpke (Fort.) und Dana Straub (Fort.)

B-Schülerinnen (5 Teilnehmerinnen)

1. Jill Basten (TTV)
2. Sophia Ketzinger (Fort.)
3. Ayleen Reddmann (TTV)

B-Schülerinnen Doppel

1. Jil Basten (TTV) und Wiebke Eis (TTV)
2. Ayleen Reddmann (TTV) und Anika Kurth (TTV)

C-Schülerinnen (12 Teilnehmerinnen)

1. Jil Basten (TTV)
2. Diana Schlüter (Fort.)
3. Alia Gurski (TTV)

C-Schülerinnen Doppel

1. Diana Schlüter (Fort.) und Alia Gurski (TTV)
2. Jil Basten (TTV) und Yvonne de Rooy (TTV)

Am Freitag, den 10. Dezember 2010, sowie Freitag und Samstag, den 17./18. Dezember 2010, wurden die im Sommer wegen Temperaturen von bis zu 40 Grad abgesetzten Stadtmeisterschaften des Stadtsportverbandes im Tischtennis von der TTA Fortuna Millingen in der Turnhalle der Grundschule in Millingen ausgerichtet. In 11 Klassen gingen 93 Aktive an den Start. In der „offenen Klasse“ konnte Heinz de Rooy von Fortuna Millingen den Titel leider ohne Konkurrenz verteidigen.



Ergebnisse der Stadtmeisterschaften 2010

Ausrichter TTA Fortuna Millingen



Von den 21 weiteren zu vergebenen Titeln gingen 7 Titel in den weiblichen Konkurrenzen an den Ausrichter Fortuna Millingen und 14 an den TTV Rees-Groin.

Stefan Scholten, als Vorsitzender des TTV an beiden Freitagen der Jugendklassen in der Turnierleitung mit Christa Haves und Katharina Kock, war mit der Resonanz trotz der schlechten Witterung zufrieden.

In den Jugendklassen war Benedikt Tenbrink vom TTV mit vier Titeln vor Jul Basten und Jonas van Dreuten, beide ebenfalls vom TTV Rees-Groin, mit je drei Meistertiteln, die erfolgreichsten Teilnehmer.

Erfreulich war besonders die Resonanz bei den jüngsten Teilnehmern in der Klasse der C-Schüler und Schülerinnen. Bei den 10-Jährigen und jünger, gingen 20 Kinder an den Start.

Am Samstag übernahm dann bei den Erwachsenen der stellvertretende Abteilungsleiter die Organisation der Klassen und konnte Spitzenspieler Jörn Franken als Stadtmeister der Herren A Klasse gratulieren und Silvia de Rooy den Pokal der Damen als Stadmeisterin überreichen.

Nach 18 Turnierstunden an drei Tagen wurden die Aktiven in eine besinnliche Weihnachtszeit entlassen, bis es am Freitag, den 7. Januar 2011 mit dem Neujahrsturnier beim TTV los geht!

Mit sportlichem Gruß

Stefan Scholten

